

Antrag Nr. 12-O-05-0030

Grüne

Betreff:

Verkehrsberuhigung in der Murnaustraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, in der Murnaustraße eine verkehrsberuhigten Zone / Spielstraße (Verkehrszeichen 325) einzuführen oder zumindest Tempo 30 vorzusehen.

Begründung:

An der Murnaustraße befinden sich Kulturzentrum, Kreativfabrik, Murnaustiftung, ein im Sommer auch von Familien mit Kindern gut besuchter Biergarten sowie eine Wiese, die stark von Jugendlichen und jungen Erwachsenen genutzt wird. Die Straße ist weiterhin Abfahrts- und Abholtreffpunkt für Ausflüge des städtischen Ferienprogramms. Die Straße wird dabei nicht von allen als solche wahrgenommen.

Bereits heute sind die Straße und die umliegenden Grundstücke von PKW stark frequentiert durch Anrainer, BesucherInnen, Veranstaltungsbesucher und Berufspendler. Von Mitgliedern der Kreativfabrik (Herr Andi Schidlowski) wird außerdem berichtet: „Hinzu kommen derzeit die LKWs der verschiedenen Baustellen, die teilweise in atemberaubenden Tempo bis in den Abend hinein durch die Straße fahren, und Leute, die einfach mal so zur Show eine Runde durch die Straße heizen, sind leider auch keine Ausnahme.“

Vor dem Hintergrund, dass in Zukunft noch mehr Verkehr durch angekündigte Stellplätze bei den verschiedenen Baumaßnahmen zu erwarten ist, wäre es angebracht, Maßnahmen zu ergreifen, um die Geschwindigkeit in der Straße zu senken, indem entweder eine Spielstraße oder eine Tempo-30-Zone eingeführt wird.

Wiesbaden, 14.08.2012